
Выступление советника по воспитанию Голышевой Е.В. 

 на родительском собрании 

 
Я много лет являлась руководителем ДОО «Дружба». С этого года передала 

эстафетную палочку молодому, перспективному педагогу Митиной Н.И.  

С сентября 2021 была введена должность Советника директора по воспитанию и 

взаимодействию с детскими общественными объединениями. Были определены 10 

пилотных регионов, вы их видите на слайде, в том числе и Нижегородская область. В 

это время был объявлен конкурс «Навигаторы детства», в котором приняли участие 

Архипова Е.М., Голышева Е.В., Кузнецова Т.И. По конкурсу прошли двое Архипова 

Е.М. и Голышева Е.В.  

Первым советником по воспитанию стала Архипова Е.М.  

Екатерина Михайловна с этого года пошла на повышение и стала директором нашей 

школы и вот эстафетную палочку советника директора по воспитательной работе 

передала мне.  

Советник директора по воспитательной работе – это большая возможность общение с 

заинтересованными детьми, педагогами, родителями, готовыми прийти на помощь в 

любое время и помогать не только словом, но и делом. Это проводник взаимодействия 

с администрацией школы, классными руководителями, детьми и их родителями в 

рамках федеральных проектов «Большая перемена», «РДШ», «Юнармия», 

«СПОФДО», «Ассоциация детского движения Нижегородской области», 

«Росмолодежь» их мероприятий и  грантовых конкурсов. 

Многие коллеги, родители не понимали, кто такой советник и чем он будет заниматься 

в школе, но мы нашли поддержку со стороны директора и  завуча по воспитательной 

работе. Они давали нам советы по прохождению конкурсного отбора на эту 

должность, и сейчас продолжают помогать в работе. Мы работаем одной большой 

командой. Каждую неделю, когда приходит новая концепция мероприятий, 

посвящённых определённой дате, мы садимся вместе, разбираем каждый 

предложенный формат, составляем график мероприятий на неделю по данным 

форматам, распределяем обязанности между детьми, педагогами и классными 

руководителями.  

Благодаря такой слаженной работе советника, завуча и педагогического коллектива 

нам удаётся охватить большое количество мероприятий. Благодаря командной работе 

у меня остаётся время, чтобы принимать участие в различных проектах и конкурсах. 

Муниципальный координатор проекта в Павловском округе Ксения Александровна 

Гусева оказывает поддержку всех советников нашего района в режиме 24/7. В любое 

время дня и ночи она может прийти на помощь и дать совет по решению сложных 

вопросов и поставленных задач, всегда подбодрит и поддержит, если что-то не 

получается. 

 



Работа советника главным образом нацелена на работу с детьми, на живое общение с 

ними.  

На мой взгляд, у данной должности большие перспективы развития. С советником 

жизнь в школе становится интересней и разнообразней. Советники постоянно учатся и 

узнают много нового, интересного и полезного. Я очень люблю свою работу и хочу 

дальше развиваться в этом направлении. 

 


